



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



柔剣道場耐震補強工事完了！



予定より10日ほど長引きましたが、柔剣道場の耐震補強工事が無事終了しました。大きな変化はないですが、それでも壁や屋根回りの色が変わるなど、「新しい」感じがビンビンです。

今後は、みなさん待望の、トイレの洋式化工事、そして秋にはグランドの水はけを良くする工事も予定されています。いろいろご迷惑をかけますが、全ては快適な学校生活のためです。協力をよろしく！



他校研修を行っています



他校研修…と言ってもピンとこないかもしれませんね。これは、若い新採用の先生たちに、自分の学校だけでなく、他の学校現場も経験し、今後の参考にしてもらおうという研修です。

23日、本校には、備前中学校より社会科の久保先生が来られ、授業の見学等を行い、伊里中学校の教育活動について熱心に勉強されました。

本校からは、森直裕先生が備前中学校へ、光畠先生が吉永中学校へ行き研修しています。我々が若い頃（何年前だ！）は、このような研修はなく、羨ましい限りです。一つの学校でずっと過ごすと、どうしてもやり方が固まります。広い視野をもつ、という観点からもとても良いことですね。しっかり研修してください。そして活かしてください！



惜しい！とは言わないで...



恒例の（苦笑）、「移動後の教室の机・イスチェック」。今回は1年生と2年生から1クラスずつピックアップ。結論から言うと、かなりできるようになってきました。で、今回は、良い場面でなく、良くない場面を紹介します。

両クラスとも、とっても惜しい、押し過ぎ

る！の、一人分だけアウト！でした。これを「惜しい」と言ってはいけないんですけどね。それにしても豪快なはみ出し方です。これが、「あっ！自分のだ！！」とわかったら、クラスでたった一人だけイスが入ってなかつたという事実を肝に銘じておきましょう。次こそ100%だ！！

26日（日）の午前9時より11時頃まで、本校グランドの道路側に「芝植え」

作業を行います。ここに敷かれると、グランドを芝がグルッと1周となります。

地域・保護者・学校の3者の協力で行いたいと思います。テスト期間中であるため、生徒に無理は言えませんが、保護者の皆様でご都合がつかれる方はぜひ一緒に汗を流して芝を植えていきませんか？ご協力よろしくお願ひします。この芝の上で、生徒たちは楽しそうに走り回っています。